y está conectado Nolito que hoy ha anunciado su retirada del fútbol y antes de empezar con todos los contenidos habituales del programa y de contarles cómo ha ido el día y todo lo que tenemos queríamos charlar con Nolito. Hola Nolito, muy buenas. Hola buenas noches. ¿Qué tal estás?

¿Cómo estás? Pues bien. Te estarán volviendo loco con mensajes, con llamadas y con todo ¿no? ¿Has silenciado algo ahí? ¿Has tocado algo? ¿Has tocado algo en los auriculares si estás silenciado? ¿Me escucháis o no? Ahora sí, ahora sí. Vale, es que estas cosas tan modernas últimamente fallan mucho, pero bien. ¿Qué tal? Bien, muy bien. ¿Te ha llamado mucha gente? ¿Están mandando muchos mensajes desde que lo has anunciado? Sí, la verdad es que sí, sinceramente, pues sí, la verdad es que tengo un móvil que se trata de fuego, pero bueno, es bonito también ¿no? Muchos compañeros, muchos amigos familiar y tal y bueno, nada. Ha sido un día un poquito duro, pero bueno, así en la vida y tienen que seguir así adelante. 17 temporadas has jugado en el Atlético de San Luqueño, en el Ecija, en el Barça, Benfica, Granada, Celta, Manchester City, pues si alguien nos acordaba, en el City, juego Nolito, Sevilla y en el Ibiza. ¿Y ahora querías cerrar tu etapa en el, otra vez en el San Luqueño y no has podido? No, eso es, bueno, Coque y Juan Carlos, son amigos, que son los presidentes del club y bueno, quería que jugara, pero bueno, yo le dije que ya mi etapa había terminado, que ya le quería dedicar tiempo a mi tres hijas y a mi familia y que mentalmente y físicamente, pues, pues la da pasa fatura, no por lo menos en mi cuerpo.

así que hay que hacer otras cosas, hay que intentar vivir y dedicar tiempo a mis tres hijas y a mi familia ¿no? ¿Dónde vas a vivir? Pugaré, pues mira, voy a vivir entre San Lucas de Barrameda, mi pueblo y Sevilla. Ahí vamos a combinar un poco un día en un lado, un día en otro, ahí jugando. ¿En qué lugar, en qué lugar ha sido más feliz? Si tuvieras que elegir un año, un lugar, ¿dónde ha sido más feliz en toda tu carrera? Envigo, envigo, en el celta. Envigo, 100% envigo, pero bueno, en mi opinión, ahora ya que he pasado todo en mi carrera y tal, yo he sido feliz cuando he jugado y me he sentido importante para el equipo, sinceramente. ¿Cuál ha sido el compañero

que más te ha marcado? Me ha marcado como qué? Como persona, como compañero, como todo. El compañero que dices tú a este tío es el tío perfecto. Bueno, perfecto no somos nadie, pero sí, sí que había compañero que me sonó, yo lo considero mis amigos como como Andrés Fontá, como Silva, como Llega Tanzoriano, como Armando Lozano, como Carlos Bebi, que aparte de ese futbolista, alguno de máximo nivel, otro de un poquito menos, pero bueno, creo que hay que ser persona en todos los trabajos, entonces yo valoro más la persona que lo caga en el campo, no está claro que es claro que si hacen el campo, justamente pues quiero ganar y quiero los mejores, pero bueno, a mí lo que me interesa es que sea buen tío y que sea sencillo con sus defectos, porque todo el mundo lo tiene, pero una persona normal. Entonces de los que te he nombrado, perdón, perdona de los que te he nombrado, son los que prácticamente me llevo para y Cristian Herrera, que lo conocí el año pasado en el Ibiza y es para comer solo también buen tío. ¿Y entrenador? Hombre estrada, yo creo que ya lo sabéis, mi padre es el tito de Luis Enrique. ¿Ah, sí? ¿Tú preferido?

Sí, sí, porque creo que él en el bar se ve, yo estaba en una época de que bueno, yo me tomaba el fútbol, me pagaba un sueldo y así es lo que me gustaba, pero yo creo que él verdaderamente esos tres años me recalcaba cada día que estaba un paso de la élite,

de ganar mucho dinero y de hacer lo que me gusta y de jugar en primera división muchos años, me lo recalcaba un día tras otro y me metía ahí el deón el culete y bueno,

y creo sinceramente esa es la realidad, pero bueno, tenía muchos entrenadores al cual aprecio como Griso, como Luis Enrique, como Guardiola, como Vicente del Bosque, como Quien más, como Gabarro, como Lopetequi.

Al final os dices todos, al final os vas a decir todo.

Por eso, no bueno.

Me quedo con Luis Enrique, lo primero que has dicho Luis Enrique me quedo con Luis Enrique. Sí, sí, el me prefería Luis Enrique, el padre deportivo.

¿El defensa que más palos te ha dado, el que con el que, sí, con el que decías tu otra vez contra éste, el que te ponía de mala leche cuando tenías el muerto contra él? Bueno, el que más palo me pegaba sobre todo sin balón, era el de Damián, el de Getafe. El de Getafe, bueno, es que sí.

Sí, sí.

Y los putas tienen que pegar para hasta la mujer.

Para nada, buen tío, yo hablábamos con el campo, ya son tantos años, pero bueno.

Pero se lo decías y antes, según empezaba el partido, ¿qué le decías?

Hoy también me toca y...

Digo, dame con balón, piso, me va a dar sin balón mío, que me va a poner la tibia en la oréa. No lo lo que hago, pero bueno, bueno, bueno, hablábamos muy tarde, pero bueno, al final se subió su juego de contacto y bueno, el principio caliente, te pongo un poco temosquea y bueno, pero después, bueno, fue el campo buen tío y nada, pero sí que le dio puta ante de pitar el disco del principio partido, ya tenía que pegar los patates y no te daba ni cuenta. Qué bueno.

Oye, jugar con la selección española, ¿ha sido lo máximo para ti?

Sí, lo máximo y uno de mis sueños que yo no tenía que pensar cumplir, la verdad.

Entonces, pues bueno, jugar con la selección española ha sido un sueño desde pequeñito, que es que yo no me lo esperaba y me lo llevo conmigo, ¿no?

Y he tenido la gran suerte, gran privilegio de jugar aquí partido

y le disfruta mucho, bueno, un momento con muchos compañeros que ha sido un placer, ¿no? Oye, cuando uno juega 17 años en los equipos que te he dicho, te puedes retirar y no volver a trabajar en la vida?

Puedes vivir ya de todo lo que has ganado o tienes que trabajar?

Hombre, yo sinceramente voy a tener que hacer algo porque mis 300, mi mueve, me vas a volver a ver si me entiendes,

pero bueno, en mi opinión yo te hablo de mí, a mí gracias a Dios económicamente me ha ido muy bien,

tengo mis inversiones, me considero un chaval que no necesito muy poco para ser feliz, necesito una guitarra, mi familia me entorno y poco más, o sea, entonces yo puedo ver otras cosas, pero bueno, y gestionarte, al final los números te dan, depende lo que tú gastes, lo que no gastes, si tú generas un mes 7.000 euros y te gastas 9, entonces estás perdido, si generas 3 y te gastas 2.500,

pues bueno, entonces, y mi mujer que es una fenómeno con las cuentas, ya te digo,

mi mujer es sobre un céntimo y parece que tiene un alarma en el móvil, o sea, puto.

Así que, qué bueno.

¿Crees que te vas a gobiar en casa?

¿Que te vas a aburrir, que te vas a tener el síndrome del jubilado?

O sea, ¿qué vas a hacer?

No, no, porque bueno, mira, yo juego los martes y los juego con amigos, los miércoles con otros amigos,

juego a fútbol, juego una hora y media cada día y hago otras cosas, ¿no?

Vale.

Hago otras cosas, llevar a mezclar colegio, jugar a padres, jugar a fútbol, hago cosas para meanearme

y después bueno, a ver qué pasa, qué no pasa.

¿Comentarista quiere ser? ¿Te gustaría ser comentarista?

Bueno, no me importaría, a mí me gusta el casondeo, me gusta pasármelo bien

y me gusta distraerme, sinceramente.

Entonces, pues bueno, me gusta ir a ver fútbol, seguir viendo fútbol, que me gusta ver fútbol.

¿Te llamará pique para la Kingsley?

O igual ya te he llamado, igual ya te he llamado.

No, no, no, no, no, pique, dale tranquilo, que tiene muchas cosas en la cabeza.

No, no, pero que esto es así, pues, ¿qué os llama, de verdad?

Yo creo que das el perfil, un tío alegre que le gusta el show y tal.

Sí, sí, no hay problema, sí, me llame, que jugas, se juega, no.

Ya está, eso ya está hecho.

Se cree jugando a menos nivel, pero hasta que el cuerpo me lo permita, jugar a fútbol 7, jugar a fútbol 11, jugar a fútbol 2.

Yo creo que tienes que jugar en la Kingsley, hasta que jugue Damien.

Cuando llegue Damien a la Kingsley, ya te vas.

No, no, no, no, no, no, no, no, no, hombre, no lo nombre,

no lo nombre, si vas este por aquí, por el móvil, y nos vas a dos codas.

Cañete, ¿quieres algo para mi?

No, a ver, los primeros felicitarte por tu carrera, Anolito, porque hemos disfrutado contigo.

Y no quedan futbolistas, yo creo, de tus condiciones,

tipos que encaren, tipos que no tengan miedo a perder la pelota,

que acaben poniendo un centro, un pase de gol.

No has pensado ser entrenador, y esa experiencia, y ese concepto de fútbol que está,

desde mi punto de vista, está en extinción, que haya gente como tú que lo traslade,

porque a mí me he hecho un falta a gente que desborde por banda, y que jude por banda, y acaben...

La mía mala, ahora, mira, la mía.

Sí, por eso estoy disfrutando.

Y sentí contigo totalmente de acuerdo, la verdad,

creo que ha dado la clave, pero bueno, mira,

es uno que aceptó usted de primero y yo de segundo, para lo rehundito y para los otros pinceladas.

Claro.

Tú de primero y yo de segundo.

Nada, de primero de momento no...

No, no, vamos, no creo que ni tenga ni capacidad, la verdad.

A mí me gusta, a mí personalmente, me gusta el fútbol de calle,

y me gusta los jugadores de talento.

Y creo que al final el talento prevalece en todo lo demás.

Tasticamente puedo ser un equipazo, físicamente puedo ser un equipazo,

pero si tú no tienes un tío o varios tíos, que marque la diferencia,

y que después metas la pelotita en los tres palos,

lo demás no sirve de nada.

Lo demás está tu partido cagado, y en cualquier jugada te puedes hacer un gol.

O sea, porque al final mantener la concentración,

es 10 minutos, 110 minutos, en mi opinión, o como es fútbolista difícil.

Entonces a mí me gustan los jugadores, que seas cara dura.

Yo, si fuera entrenador, diría, pizza,

tú cuando llegaste el cuarto campo, haz lo que te saca de los cojones,

sinceramente, porque tú estás para atrás.

La verdad, para defender estarás tus compañeros.

Cada uno tiene su función, en mi opinión.

Pero bueno, eso es una opinión que yo no tengo ni idea al entrenador,

pero bueno, al final, al pizza, cuando tengas cuatro tíos,

no vayas cara de los cuatro, ¿por qué?

Porque no te va a ir, eso lo hace Messi, en mi opinión.

Pero bueno, cuando tú tengas dos tíos, y te da confianza,

haz lo que te saca los pelotitos, que no hay problema.

Esa es mi forma de ver fútbol.

¿Tú con Messi qué tal, por cierto?

Me maravilla.

Yo sinceramente, la fece que he subido a entrenar con el primer equipo

y las pocas veces que jugué, me maravilla, sinceramente.

Como decían que era un tipo duro,

así con la gente que subía a los jóvenes y tal, que era duro, digo...

No, hombre, no.

Lo que creo que no es fácil,

trescientos y trescientos cuarenta días que entrenamos todos los días,

a veces te puedo levantar con el pie izquierdo,

a veces tu mujer te puede dar la cama un codazo,

¿sabes?

Entonces, pues bueno, pero para mí, en mi opinión,

lo que yo he vivido, lo que yo he vivido,

es a poco.

Y con Guardiola bien, ¿no?

Con Guardiola también es maravilla.

Sinceramente, me dio la oportunidad de debutar en Barcelona

y jugar aquí partidarios, pues me llamo Paraciti, que quiero más.

Sólo puedo decir cosas buenas, sinceramente.

Es un señor especial, pero muy cariñoso,

pero bueno, cada uno y uno de los mejores

si no me han quedado, que yo he tenido, sinceramente.

Y también me ha ayudado mucho.

Me ha ayudado muchísimo.

Como todos, ¿eh?

Los que hay jugan bien, los que jugan más.

De todo he aprendido, tomarlo como bueno.

Oye, Nolito, pues muchas gracias por todo.

No por esta noche, ¿eh?

¿Por cómo nos has atendido siempre?

Ha sido un jugador de esos que siempre ha tenido

un momento para atendernos, para acogernos el teléfono

y para charlar con nosotros.

Así que te lo agradezco mucho.

Te deseo mucha suerte en esta nueva etapa,

que seas muy feliz con tus niñas,

con tu mujer, con tu familia, tus amigos

y que disfrutes de Sevilla y de San Lucas.

Muchas gracias.

Buenas noches a todos y un placer.

Gracias, hasta luego, Nolito.

Gracias.